

桜の宮

大阪市北区天満橋
1丁目8番75号
全国林野関連労働組合
近畿中国地方本部
Tel.06-6881-2181
発行責任者 田上 富二男
編集責任者 山下 一郎

新年のあいさつ ―新しい時代を組合員の英知で乗り越えよう―



執行委員長 田上 富二男

桜の宮

組合員の皆様、明けましておめでとうございます。
うございます。

新しい年を迎え、私たちの身近な課題を中心に何点か申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

まずは、デジタル化による働き方改革の問題です。

パソコンによる事務処理能力は大幅にアップしていますが、Web会議やメールでの業務連絡など、便利のようで、現実はその簡単ではないように思います。「Web会議で出張が減ったが、一方通行で指示される」「対面でない」と担当者との腹を割ったコミュ

ニケーションはとれない」など、といった悩みも聞こえてきます。

いずれにしても、今の仕事の流れについてすべての職員が良いとは考えていないと思います。

専門的な部分は別として、仕事の流れの共通ルールを示させていかなければ、一方的に仕事を押し付けられる事態になるのではと心配をしています。

組合員の思いを集約しながら、労働組合としても現場の声を当局に訴えていきたいと思っています。

次に、労働組合の役割をどう果たしていくのかということです。労働組合

があっても何も変わらないと諦めてしまえば、経営者にとって都合の良いように仕事をさせられてしまいます。でも、私たち林野労組は、はっきりものを言える労働組合です。また、経営者側に改善を求めることができる労働組合です。

組合員一人ひとりの悩みや問題点を吸い上げ、組織の意見として要求書をまとめれば、交渉という対等の立場で協議することができるとです。ですが今は、この力を十分に発揮できていないのが現状だと思っています。

「残業を減らしたい。」「なるべく転職したくない。」「管理者の仕事への対応が不満である。」「何も面倒を見てくれない。」「など、各組合員の思いは様々であり、組織としての要求書にまとめることは難しいかもしれませんが、その過程を経て取り組みを進めていかなければ、労働組合の力を十分に発揮することができません。

役員だけに任せるのではなく、みんなで働き続けられる職場にするため、組合員一人ひとりのご協力をお願いしたいと思います。

次に、組織の問題です。コロナ禍での習慣が影響しているせい、まだまだ組合員同士の交流が少ない状況に

あります。そして、仲間同士の集まりの意義も希薄化していると考える組合員も増えてきていると思います。

そうした中で、「相談するにも組合員が誰で、役員は誰なのかわからぬい。」という声が聞こえてきます。

こうした問題を早急に解決し、仲間同士で助け合う体制を再構築することが喫緊の課題だと思っています。

そのためには、交渉だけでなく、仲間との交流会を増やすこと、青年女性委員会の活動や、身近なサークル的な活動、機関紙作りなど、いろいろな繋がりを作ることだと思っています。

いま、身近で困っている組合員はいませんか？働きやすい職場になっっていますか？組合員の皆さん、現場を改善するため、共に声を上げていきましょう。

そして、いつまでも働きやすい職場・生活を守るために、共に頑張りましょう。

最後になりますが、2024年が組合員とご家族の皆さまにとって実り多き一年となりますことを心よりご祈念申し上げます、年頭の挨拶とさせていただきます。

年男・年女 今年の抱負

辰年を迎えられた皆さまに抱負を語っていただきました

「新年の抱負について」

兵庫分会 安川 昌弘

新年明けましておめでとうございませす。今年で五回目の年男を迎えることになりました。昨年までなら、「いよいよ定年退職が近づき残り少なくなった時間を有意義に過ごしていきたいと思いません。」と、原稿を書いていたでしょう。しかし、定年延長で私達の年齢の者は、退職年齢が六二歳までとなり、二年間の延長。残りわずかとなりましたが、今年一年は、体力気力を維持しつつ、一つの目標に向け進んでいきたいと思えます。

「年男の抱負？」

兵庫分会 早瀬 互

ついに還暦を迎えることになった。これまで色々なことがあったが、多くの人のおかげ等により、何とか無事に過ごせたことに感謝したい。

年男になっての抱負と言えれば少しおこがましいが、今まで特に気にすることもなく車等で移動してきたが、これから年齢となっていくため、足腰の弱体化や体力の低下を少しでも食い止めたいため、「近場の移動では、なるべく歩くこ

とを心がけること”とします。皆様も、健勝で良い一年が過ごせますように。

「弘法大師のもとで迎える年男」

和歌山分会 田中 祥悟

組合員の皆様あけましておめでとうございませす。年男を迎えることはや5回。あつという間に過ぎた年月でした。

現在は、弘法大師のお膝元で勤務してありますが、年齢とともに膝の痛み等に悩まされながら山を歩いています。

そんなこんなではありますが、高野には山を効率的に案内してくれたり、事務を何でも卒なく処理をしてくれる二人の非常勤職員の方がおられます。今年もお二人とともに弘法大師のもとで精進してまいります。

「年男を迎えて」

奈良分会 本谷 駿介

日々の業務、お疲れさまです。

年男の寄稿依頼が来ることを年々恐れながら過ごしていましたが、ついに自分の番が来てしまいました。「アラフォー」と呼ばれるようになったことに、まだ若いわい!!と抗いたい気持ちでいっぱいです...

周りの年上の友人からは、「40歳に差し掛かると、同級生同士で集まったら〇〇がいたい△△がづらい、といった話をすることになるからね」と脅されています。今はまだ大丈夫そうです。このまま何もなければありがたいです。とりあえず、次の年男まで体重や体形の現状維持を目標に、日々過ごしていこうと思えます。とりとめのないことをつらつらと失礼いたしました。本年もよろしく願っています。

「3回目の年男を迎えて」

森林技術・支援センター分会 檜木野 俊昭

新年あけましておめでとうございませす。

今年で早くも3回目の年男を迎えることになりました。

光陰矢の如し。月日があつという間に過ぎ去るのを感じませす。気持ちには十分若いままでいるつもりですが、予防接種を5回接種したにもかかわらず昨年コロナに罹患しました。若いころと比べても体力や気力が落ち肉体的かつ精神的な衰えを感じている今日この頃です。

年男としての目標は、色々考えてはみたんですけど、とりあえず無事平穩に1年を過ごすことでしょうか。

後は若い時の不摂生がたたり持病を抱えていますので、これ以上身体を悪くしないように、今まで以上に前を向いて1日1日を大切に過ごしていきたいと思

思います。

「心穏やかに一歩前進の年に」

和歌山分会 赤木 利衣

新年あけましておめでとうございませす。

気が付けば年女を迎えており、日々過ぎ行くスピードに驚くばかりです。

あと何年心身と

もに元気に過ごせるだろうと、ふと焦る気持ちになることがあります。日々職場の皆様を支えられながら、業務を行う日々です。留まることを知らない体重増加にストップをかけるためにも、今年もあちらこちらを見て歩き、神社仏閣で手を合わせ、心落ち着かせて家族の健康を祈ってまわりたいと思えます。

「今年の抱負」

石川分会 古賀 崇晃

新年あけましておめでとうございませす。

早いもので3回目の年男の年となりました。年男ということでは原稿を依頼されたときに、もう3回目なのかと驚き、月日が経つのは早いと思つた次第です。

年々、体力の衰えを感じており、仕事で山に登る時は特にそう感じませす。そのため、今年には日々の仕事を頑張ることはもちろんのこと、運動をして体力をつけて健康に気をつける1年にしたいと思つていませす。

新年を迎え、
新たな決意・希望を胸に！
今年も一年頑張りましょう！

「新年の抱負」

広島北部分会 二宮 紗矢佳

新年あけましておめでとうございます。
最近健康診断を受け、血圧が徐々に高くなっていくことに気が付きました。この1年は、食事や適度な運動を取り入れるなどして生活習慣を見直す事を意識しようと思います。

最後に、本年が皆さまにとって幸多い年でありますようお祈り申し上げます。

「新年の抱負」

山口分会 野村 正美

新年明けましておめでとうございます。
新型コロナウイルスの影響も落ち着いて、世の中も徐々に活気を取り戻しており、美味しいものを食べに行ったりしたいのですが、四捨五入すると還暦になる年齢になって、体もあちこちにガタが出始めました。

今年こそはマイナス5kg! いや、せめてマイナス2kgを目標に体を動かしていこうと思っています。

新年明けましておめでとうございます。今年で二度目の年女を迎えました。今年度から出身の石川を離れ大阪に転勤となり、慣れない日々を過ごしております。一人暮らしを始めたのですが、大阪で遊び過ぎて貯金額が急降下したため、ほぼ毎日自炊することを決意しました。しかし、キャベツ一玉の処理に困る等、不慣れ故些細な問題が多く発生。今は習慣化し、このようなこともありませんが、毎日することの大切さを実感しました。その為今年の目標は「コツコツ努力すること」。仕事でも、私生活でも気をつけていきたいと思っております。

「平凡な日々が一番幸せ！」

広島分会 八田 健吾

皆さん、あけましておめでとうございます。4回目の年男を迎えました。約30年前にこの職場に入り、当時48歳くらい

組合活動においても、当分会は少人数ではありますが、みんなが担当にかかわらず協力しあい盛り上げてくれていきます。今年も頑張つて、やっぱりみんなと美味しいものを食べに行こうと思えます！

「習慣化の大切さ」

局分会 善田 衣莉

新年明けましておめでとうございます。今年で二度目の年女を迎えました。今年度から出身の石川を離れ大阪に転勤となり、慣れない日々を過ごしております。一人暮らしを始めたのですが、大阪で遊び過ぎて貯金額が急降下したため、ほぼ毎日自炊することを決意しました。しかし、キャベツ一玉の処理に困る等、不慣れ故些細な問題が多く発生。今は習慣化し、このようなこともありませんが、毎日することの大切さを実感しました。その為今年の目標は「コツコツ努力すること」。仕事でも、私生活でも気をつけていきたいと思っております。

新年明けましておめでとうございます。今年で二度目の年女を迎えました。今年度から出身の石川を離れ大阪に転勤となり、慣れない日々を過ごしております。一人暮らしを始めたのですが、大阪で遊び過ぎて貯金額が急降下したため、ほぼ毎日自炊することを決意しました。しかし、キャベツ一玉の処理に困る等、不慣れ故些細な問題が多く発生。今は習慣化し、このようなこともありませんが、毎日することの大切さを実感しました。その為今年の目標は「コツコツ努力すること」。仕事でも、私生活でも気をつけていきたいと思っております。

～編集後記～

投稿いただいた皆さん、投稿を呼びかけていただいた分会役員の皆さん、お忙しいなか、たくさんの積極的な投稿をいただきありがとうございました。

今後とも皆さんの声を届けられるような紙面づくりに努めていきますので、引き続きよろしくお願いたします。(執行部一同)

の上司を「おっさん」呼ばわりしていましたが、今は自分がそう言われているかもと考えるとゾッとします。
この年代になると体が思うように動かなくなるため、土日は好きな音楽を聴きながら、ゆっくりランニングして汗を流すのがルーティンになってます。
今年には森林総合管理士の資格取得と大幅な減量を目指し、健康に気をつけながら、ぼちぼちと頑張ります。

自賠責共済

自動車損害賠償責任共済



自賠責共済(保険)への加入は、法律(自動車損害賠償保障法)によって義務付けられています。もし、加入しないで自動車・バイクを運行すると法律により罰せられます。

●未加入で運行した場合

6ヶ月の範囲内の
免許停止 (違反点数 6点)

+

1年以下の
懲役 または
50万円以下の
罰金

すべての自動車やバイクに加入が義務付けられている自賠責共済(保険)の満期日は近づいていませんか?

お申し込みいただく際に必要なもの

- ① 契約される車両の車検証
新車等の新規車検登録の場合は、車台番号および車種が記載された書類(自動車売買契約書等)、原付等の車検対象外の自動車の場合は、標識交付証明書、軽自動車届出済証、または車台番号のわかる書類
- ② 満期をむかえる自賠責保険(共済)証明書

マイカー共済とあわせてのご加入をおすすめします。

謹賀新年 2024



「フジオのフジサン」 田上 富二男 (撮影地:新幹線の車窓から)



今年もよろしくお願いいたします!(写真左から、池上執行委員、松岡書記長、田上執行委員長、山下副執行委員長、八田執行委員)